



Urgence eau potable à Gaza

**Situation sanitaire encore plus catastrophique depuis le mois d'octobre 2023
Nous sommes sollicités pour une aide d'urgence eau potable, afin d'aider des
milliers de nourrissons, de bébés, d'enfants, de femmes et d'hommes à Gaza.
nous avons besoin de 3 500 euros dans un premier temps**

Nous sommes restés en contact avec notre technicienne de l'eau à Gaza depuis le mois d'octobre et avons suivi son exil de Gaza-Ville, où son immeuble a été bombardé, à Rafah, où elle est maintenant, avec sa famille. L'usine historique de Gaza qui mettait en place les ministations de dessalinisation d'eau a été détruite.

Une deuxième usine, plus petite, fonctionne au ralenti à Rafah. Beaucoup de personnes déplacées se sont regroupés autour de cette usine. (photo)

Les gens qui sont plus loin ne peuvent pas accéder aux points d'eau. La société ETA, accompagnée par notre technicienne, va opérer des tournées de distribution d'eau dans les endroits éloignés.

Couserans-Palestine lance un appel à dons pour financer 120 tonnes d'eau, correspondant à une aide d'urgence de 15 jours d'eau potable pour 2400 PERSONNES* (*SELON LES RECOMMANDATIONS DE L'ONU) pour un coût de 3500 euros.

Nous pouvons d'ores et déjà envoyer cet argent à notre contact grâce aux dons mis de côté pour financer la 4^{ème} ministation prévue mais qui ne pourra peut-être pas être construite cette année. Nous faisons appel à votre générosité afin de pouvoir poursuivre nos actions à Gaza et en Cisjordanie.

Faites vos dons par chèque à l'ordre de Couserans-Palestine et adressez-les à :

Susan Morris, Le Guerrat
09420 ESPLAS DE SÉROU

avec au dos la mention « urgence eau potable », ou par virement à Couserans-Palestine, ou en espèces lors de nos événements

